

HÔTELLERIE LAUSANNOISE

Le comité d'Hôtellerie Lausannoise et tous ses membres, ont appris avec grande tristesse le décès de leur collègue

Martine FIORA-GUTTMANN

épouse et maman de Pierre-Yves et Cédric Fiora

Martine a marqué l'histoire de l'hôtellerie à Lausanne et également le monde politique de notre ville.

En donnant toujours toute son énergie sans ménagement, elle a beaucoup œuvré et défendu notre profession et le commerce lausannois. Son dévouement, sa disponibilité et sa droiture sont des exemples pour nous tous.

Martine, tu vas nous manquer, mais nous savons que ta famille va continuer le chemin que tu as tracé.

Notre soutien le plus profond et sincère vous accompagne tous en ces moments difficiles, Pierre-Yves et Cédric et toute votre famille peuvent compter sur notre présence.

Les hôteliers lausannois